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EXTRATO DA ATA Nº 9/2023 DA REUNIÃO 

REALIZADA EM VINTE E OITO DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 

Aos vinte e oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três (28/11/2023), às nove 
horas, reuniram-se presencialmente, no Espaço dos Conselhos, os conselheiros do CACS 
FUNDEB Maisa José de Carvalho, Gustavo Caixeta de Rezende, Beatriz Adelino Lerya, Janilda 
Aparecida Vieira Diniz dos Santos, Franciene de Alcântara Nunes, Patrícia Ferreira de Oliveira, 
João Francisco de Souza Lerya e Marcelo Faria de Souza. Conforme a ordem da pauta da 
convocação a Ata de setembro foi aprovada em leitura prévia do documento disponibilizado 
aos conselheiros no grupo de whatsapp foi dispensada leitura e feita a coleta das assinaturas. 
Passou-se à leitura e  análise das correspondências recebidas em resposta aos ofícios emitidos 
pelo CACS sendo solicitado sejam feitas essas análises em reunião on line com esta finalidade, 
bem como a inclusão das denúncias encaminhadas ao canal de ouvidoria do CACS e a 
verificação de irregular assinatura de pontos na Escola Municipal Paroquial São José. A reunião 
de análise de temas das correspondências resultará em relatório a ser encaminhado aos 
órgãos fiscalizadores. Os balancete de abril a setembro foram analisados pelos conselheiros e 
aprovados com ressalvas.  Sem mais nada a tratar, eu ícia Ferreira de Oliveira, secretariei, 
redigi e lavrei a presente ata que segue assinada por mim e os demais presentes. 
Ass.) Patrícia Ferreira de Oliveira,  Beatriz Adelino Lerya, Franciene de Alcântara Nunes Sousa, 

Gustavo Caixeta Rezende, Janilda Aparecida Vieira Diniz dos Santos,  João Francisco de Souza 

Lerya,  Maisa José de Carvalho, Marcelo Faria de Souza. 
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Maisa José de Carvalho 

Presidente 


